
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare  Partito Democratico

Modena 30/1/12

Al Sindaco

Alla Presidente del Consiglio

INTERROGAZIONE

Oggetto: apertura stazione ferroviaria di Villanova. 

Premesso

Che da circa un anno sono stati ultimati i lavori per l'apertura della stazione ferroviaria di Villanova e del 
relativo parcheggio ;

che in autunno era stata divulgata l'informazione che la stazione e il relativo servizio di fermata si sarebbe 
avviato nel mese di dicembre 2011;

Considerato

Che ad oggi non si è ancora avuto nessuna informazione  in merito all'apertura della stazione;

Si chiede

Quando  è prevista l'apertura della stazione e il ripristino dopo tanti anni del servizio di fermata.

I consiglieri comunali

Claudia Codeluppi

Cinzia Cornia  


